
皆さんのあたたかい気持ちに心から感謝

交流委員会委員 道越 起代美

能登地区の皆様におかれましては、大変な状況

のなかで、物産展に出店してくださったこと、そして

金沢の会員の方々がたくさんのすばらしい商品を提

供してくださったことに心より感謝申しあげます。

買ってくださった方からは、寄付をするために商

品を選ぶワクワク感が伝わってきて、売る側も楽しん

で販売することができました。

また、金沢で商品を提供してくださった皆様には、

無理を言って価格設定を５００円単位にしてくださっ

ますます素敵な会に

交流委員会委員長 馬場 澄江

ひき続き、交流委員長を拝命致しました馬場澄

江です。とても光栄に思っております。

先月、表題の会員大会が金沢にて能登半島地

震復興支援大会として開催されました。パネルディ

き、たくさんお買い上げいただきましたことに心から

感謝申しあげます。

この大会で、女性の力強さ、会員の皆様のすば

らしさ、そして女性会のすばらしさを改めて感じまし

た。今後は女性会の皆様とともに、女性会の活動

を楽しく、ますます素敵な会になりますよう頑張らせ

ていただきます。 小西新薬堂 ℡221-5737
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石川県商工会議所女性会連合会会員大会を支えた立役者

今後も継続的に支援を行っていきます

交流委員会副委員長 木藤 衣妃子

９月９日、会員大会が開

催され、今回は能登半島地

震復興支援を中心に趣向

を凝らしました。

昼食はＡＮＡさんが季

節・地元の食材をふんだん

に取り入れた色鮮やかなお

弁当でした。昼食の前には、ソプラノ歌手の直江

学美さんによる「ふるさと」と「愛の讃歌」の独唱が

ありました。澄み渡る声と迫力に会場が感動に包ま

れ れました。

後半の研修会は「能登半

島地震に学ぶ ～能登の教

訓と新たな挑戦～ 」と題して

能登地区女性会から各代表

会員によるパネルディスカッ

ションとテーブル討論会。ご

自宅が全壊、仮設住いの

方々、まだまだ不安定な状況の中でも、生き

生きと前を向いて歩んで行こうと頑張っている

お姿、ご自身の事だけでも大変にもかかわらず、

地域復興の活動にも精力的に励んでいるなど

様々なお話を伺いました。

また、物産展での金沢の売上金は全額能登

地区の女性会へ寄付をしました。まだまだ長丁

場になると思いますが、今後も継続的に支援を

行っていこうと強く思った大会でした。

㈱アーチ２３ ℡221-5123

直江学美さんの独唱

司会を担当された
木藤副委員長

お見送りにご協力いただいた皆様。左から、中宮、水上、藤井、馬場、木藤、
橋本、小坂、長澤、高、新保、浦、髙田、中村（敬称略）

物産展では来賓もお買い物を楽しまれ
ました。安宅会頭に説明する道越さん
（右から２番目）

パネルディスカッションでは実際に被災
された方々の体験談を聞きました

スカッションでは、能登

半島地震のリアルな被

害状況を知り、全国の

皆様に被害状況を知っ

ていただきたいと、強く思

いました。

物産展では、たくさん

の商品をご提供いただ

持ちと、大会に対する

強い思い入れを感じま

した。

今後も、微力ながら

も能登復興に携わって

いきたいです。

㈱金沢豆冨

℡266-1201

たことでお釣りの受け渡しもスムーズにいきました。

また、担当でないにもかかわらず、販売に協力し

てくださった多くの会員の皆様のお姿には会の団

結の強さを感じ、結果、売り上げが思った以上に伸

びました。大会に携わって、皆さんのあたたかい気


